

APOSTOLIC LETTER
ISSUED MOTU PROPRIO
OF THE SUPREME PONTIFF
FRANCIS
ON THE JURISDICTION OF JUDICIAL
AUTHORITIES OF VATICAN CITY
STATE
IN CRIMINAL MATTERS

In our times, the common good is increasingly threatened by transnational organized crime, the improper use of the markets and of the economy, as well as by terrorism.

It is therefore necessary for the international community to adopt adequate legal instruments to prevent and counter criminal activities, by promoting international judicial cooperation on criminal matters.

In ratifying numerous international conventions in these areas, and acting also on behalf of Vatican City State, the Holy See has constantly maintained that such agreements are effective means to prevent criminal activities that threaten human dignity, the common good and peace.

With a view to renewing the Apostolic See's commitment to cooperate to these ends, by means of this Apostolic Letter issued Motu Proprio, I establish that:

1. The competent Judicial Authorities of Vatican City State shall also exercise penal jurisdiction over:

a) crimes committed against the security, the fundamental interests or the patrimony of the Holy See;

АПОСТОЛЬСКОЕ ПОСЛАНИЕ
В ФОРМЕ MOTU PROPRIO
ВЕРХОВНОГО ПОНТИФИКА
ФРАНЦИСКА
О ЮРИСДИКЦИИ СУДЕБНЫХ
ОРГАНОВ ГОРОДА-ГОСУДАРСТВА
ВАТИКАНА
ПО УГОЛОВНЫМ ДЕЛАМ

В наше время общему благу все больше угрожают транснациональная организованная преступность, неправомерное использование рынков и экономики, а также терроризм.

Поэтому международному сообществу необходимо принять адекватные правовые инструменты для предотвращения и противодействия преступной деятельности, содействуя международному судебному сотрудничеству по уголовным делам.

Ратифицируя многочисленные международные конвенции в этих областях и действуя также от имени государства-города Ватикан, Святой Престол постоянно утверждает, что такие соглашения являются эффективным средством предотвращения преступной деятельности, угрожающей человеческому достоинству, общему благу и миру.

С целью возобновления обязательства Апостольского Престола сотрудничать в этих целях, посредством данного Апостольского письма, изданного в форме Motu Proprio, я устанавливаю следующее:

1. Компетентные судебные органы государства-города Ватикан также осуществляют уголовную юрисдикцию в отношении:

a) преступлений, совершенных против безопасности, основных интересов или достоинства Святого Престола;

b) crimes referred to:

- in Vatican City State Law No. VIII, of 11 July 2013, containing Supplementary Norms on Criminal Law Matters;

- in Vatican City State Law No. IX, of 11 July 2013, containing Amendments to the Criminal Code and the Criminal Procedure Code; when such crimes are committed by the persons referred to in paragraph 3 below, in the exercise of their functions;

c) any other crime whose prosecution is required by an international agreement ratified by the Holy See, if the perpetrator is physically present in the territory of Vatican City State and has not been extradited.

2. The crimes referred to in paragraph 1 are to be judged pursuant to the criminal law in force in Vatican City State at the time of their commission, without prejudice to the general principles of the legal system on the temporal application of criminal laws.

3. For the purposes of Vatican criminal law, the following persons are deemed "public officials":

a) members, officials and personnel of the various organs of the Roman Curia and of the Institutions connected to it.

b) papal legates and diplomatic personnel of the Holy See.

c) those persons who serve as representatives, managers or directors, as well as persons who even de facto manage or exercise control over the entities directly dependent on the Holy See and listed in the registry of canonical juridical persons kept by the Governorate of Vatican City State;

b) преступления, на которые ссылаются:

- в Законе государства-города Ватикан № VIII от 11 июля 2013 года, содержащем дополнительные нормы по вопросам уголовного права;

- в Законе государства-города Ватикан № IX от 11 июля 2013 года, содержащем поправки к Уголовному и Уголовно-процессуальному кодексам; когда такие преступления совершаются лицами, указанными в пункте 3 ниже, при исполнении ими своих функций;

с) любое другое преступление, преследование за которое требуется международным соглашением, ратифицированным Святым Престолом, если преступник физически находится на территории государства-города Ватикан и не был экстрадирован.

2. Преступления, указанные в пункте 1, должны оцениваться судом в соответствии с уголовным законом, действующим в государстве-городе Ватикан в момент их совершения, без ущерба для общих принципов правовой системы о временном применении уголовных законов.

3. Для целей уголовного законодательства Ватикана следующие лица считаются "государственными служащими":

a) члены, должностные лица и персонал различных органов Римской курии и связанных с ней учреждений.

b) папские легаты и дипломатический персонал Святого Престола.

с) лица, которые выступают в качестве представителей, руководителей или директоров, а также лица, которые даже де-факто управляют или осуществляют контроль над организациями, находящимися в прямой зависимости от Святого Престола и внесенными в реестр канонических юридических лиц, который ведет губернаторство города-государства

Ватикан;

d) any other person holding an administrative or judicial mandate in the Holy See, permanent or temporary, paid or unpaid, irrespective of that person's seniority.

d) любое другое лицо, занимающее административный или судебный мандат в Святом Престоле, постоянный или временный, оплачиваемый или неоплачиваемый, независимо от стажа работы этого лица.

4. The jurisdiction referred to in paragraph 1 comprises also the administrative liability of juridical persons arising from crimes, as regulated by Vatican City State laws.

4. Юрисдикция, указанная в пункте 1, включает в себя также административную ответственность юридических лиц, возникающую в результате преступлений, как это регулируется законами государства-города Ватикан.

5. When the same matters are prosecuted in other States, the provisions in force in Vatican City State on concurrent jurisdiction shall apply.

5. Когда те же самые вопросы преследуются в других государствах, применяются положения, действующие в государстве-городе Ватикан, о параллельной юрисдикции.

6. The content of article 23 of Law No. CXIX of 21 November 1987, which approves the Judicial Order of Vatican City State remains in force.

6. Содержание статьи 23 Закона № CXIX от 21 ноября 1987 года, утверждающего Судебный порядок государства-города Ватикан, остается в силе.

This I decide and establish, anything to the contrary notwithstanding.

Это я решил и установил, несмотря ни на что.

I establish that this Apostolic Letter issued Motu Proprio will be promulgated by its publication in L'Osservatore Romano, entering into force on **1 September 2013**.

Я устанавливаю, что это апостольское письмо, изданное в форме Motu Proprio, будет обнародовано путем публикации в L'Osservatore Romano и вступит в силу **1 сентября 2013 года**.

Given in Rome, at the Apostolic Palace, on **11 July 2013**, the first of my Pontificate.

Издано в Риме, в Апостольском дворце, **11 июля 2013 года**, в первый день моего понтификата.

FRANCISCUS

ФРАНЦИСК

Be pleased to take further notice that we comprehend and declare the Motu Proprio to mean the following:

Exposition of facts

[1]. All employees of corporations, all of which are established under the Roman Curia, are no longer immune. Therefore, **ALL** employees of **BAR** courts, governments, law enforcement, banks, collection agents, SARS, SARB, etc., as of September 1st, 2013, are and will be held accountable for crimes against humanity when the will and wish of we, the people is vexatiously dismissed, which includes failure to uphold the law of the land when requested to do so;

[2]. 3. For the purposes of Vatican criminal law, the following persons are deemed “public officials”: [former “private officials” exempt from law are now within the laws dictates and are held liable, aka “public servants”]

a) members, officials and personnel of the various organs of the Roman Curia and of the Institutions connected to it. [World-wide corporations and all individuals in trust are corporations pursuant to their birth certificate]

b) papal legates and diplomatic personnel of the Holy See. [The Pope governs the Church/people/trust, all the people in the Birth Trust, through the Roman Curia, the governing body of the Vatican and Unum sanctum]

c) those persons who serve as representatives, managers or directors, as well as persons who even de facto manage or exercise control over the entities [public servants] directly dependent on the Holy See [trust beneficiaries] and listed in the registry

Сообщаем, что мы понимаем и заявляем, что Motu Proprio означает следующее:

Изложение фактов

[1]. Все сотрудники корпораций, все из которых созданы под Римской Курией, больше не обладают иммунитетом. Поэтому **ВСЕ** сотрудники судов гильдии **БАР**, правительств, правоохранительных органов, банков, коллекторских агентств, налоговой службы, центрального банка и т.д., начиная с 1 сентября 2013 года, несут и будут нести ответственность за преступления против человечества, когда воля и желание нас, народа, неумолимо отклоняются, что включает в себя неспособность соблюдать закон земли, когда этого требуют;

[2]. 3. Для целей Ватиканского уголовного права следующие лица считаются "государственными служащими": [бывшие "частные чиновники", освобожденные от закона, теперь подчиняются диктату законов и несут ответственность, они же "государственные служащие"]

a) члены, должностные лица и персонал различных органов Римской Курии и связанных с ней учреждений. [Все мировые корпорации и все физические лица в трасте являются корпорациями в соответствии с их свидетельством о рождении]

b) папские легаты и дипломатический персонал Святого Престола. [Папа управляет Церковью/народом/трастом, всеми людьми в Трасте Рождения, через Римскую курию, руководящий орган Ватикана и Unum sanctum]

c) те лица, которые выступают в качестве представителей, руководителей или директоров, а также лица, которые даже де-факто управляют или осуществляют контроль над организациями [государственными служащими],

[through birth certificates] of canonical juridical persons [legal fiction represented by a birth certificate ALL CAPS NAME] kept by the Governorate of Vatican City State;

d) any other person holding an administrative or judicial mandate in the Holy See, permanent or temporary, paid or unpaid, irrespective of that person's seniority. [all public servants]

[3]. 4. The jurisdiction referred to in paragraph 1 comprises also the administrative liability of juridical persons arising from crimes, as regulated by Vatican City State laws. [public servants are now liable for crimes against humanity]

[4]. I establish that this Apostolic Letter issued Motu Proprio [on his own impulse] will be promulgated by its publication in L'Osservatore Romano, entering into force on 1 September 2013. Given in Rome, at the Apostolic Palace, on 11 July 2013, the first of my Pontificate.

[5]. **Synopsis:** Church = People = Trust

The Vatican created a world trust using the birth certificate to capture the value of each individual's future productive energy. Each state, province and country in the fiat monetary system, contribute their people's value to this world trust identified by the SS, SIN or EIN numbers (for example) maintained in the Vatican registry. Corporations worldwide (individuals became corporate fictions through their birth

напрямую зависящими от Святого Престола [бенефициарами траста] и внесенными в реестр [через свидетельства о рождении] канонических юридических лиц [юридическая фикция, представленная свидетельством о рождении ИМЯ ЗАГЛАВНЫМИ БУКВАМИ], хранящееся в губернаторстве города-государства Ватикан;

d) любое другое лицо, обладающее административным или судебным мандатом в Святом Престоле, постоянных или временных, оплачиваемых или неоплачиваемых, независимо от стажа работы этого лица. [все государственные служащие]

[3]. 4. Юрисдикция, упомянутая в пункте 1, включает также административную ответственность юридических лиц, возникающую в результате преступлений, как это регулируется законами государства-города Ватикан [государственные служащие теперь несут ответственность за преступления против человечества]

[4]. Я устанавливаю, что это апостольское письмо, изданное в форме Motu Proprio [по его собственному побуждению], будет обнародовано путем его публикации в L'Osservatore Romano и вступит в силу 1 сентября 2013 года. Издано в Риме, в Апостольском дворце, 11 июля 2013 года, в первый день моего понтификата.

[5]. **Краткий обзор:** Церковь = Люди = Траст

Ватикан создал всемирный траст, используя свидетельство о рождении, чтобы зафиксировать стоимость будущей производительной энергии каждого индивида. Каждое государство, провинция и страна в фиатной денежной системе вносят стоимость своих людей в этот мировой траст, идентифицируемый по номерам SS (СНИЛС), SIN или EIN (например), хранящимся в реестре

certificate) are connected to the Vatican through law (Vatican to Crown to BAR to laws to judge to people) and through money (Vatican birth accounts value to IMF to Treasury (Federal Reserve) to banks to people (loans) to judges (administration) and sheriffs (confiscation)).

[6]. Judges administer the birth trust account in court matters favouring the court and the banks, acting as the presumed “beneficiary” since they have not properly advised the “true beneficiary” of their own trust. Judges, attorneys, bankers, lawmakers, law enforcement and all public officials (servants) are now held personally liable for their confiscation of true beneficiary’s homes, cars, money and assets; false imprisonment, deception, harassment, and conversion of the true beneficiary’s trust funds.

The Importance of Motu Proprio by Pope Francis

[7]. According to the New Advent Catholic Encyclopaedia, Motu Propria in Latin stands for “of his own accord” and is the name given to an official decree by a Pope personally in his capacity and office as supreme sovereign pontiff and not in his capacity as the apostolic leader and teacher of the Universal Church. To put it more bluntly, a Motu Propria is the highest form of legal instrument on the planet in accordance to its provenance, influence and structure to the Western-Roman world, overriding anything that could be issued by the United Nations, the Inner and Middle Temple, the Crown of Great Britain or any other Monarch and indeed by any head of state or body politic. If you are a member of the United Nations, or recognized by the United States or the United Kingdom or have

Ватикана. Корпорации по всему миру (индивидуумы стали корпоративными фикциями через свидетельство о рождении) связаны с Ватиканом через закон (Ватикан - Корона - БАР - законы - судьи - люди) и через деньги (стоимость родовых счетов Ватикана - МВФ - Казначейство (Федеральная резервная система) - банки - люди (кредиты) - судьи (администрация) и шерифы (конфискация)).

[6]. Судьи управляют родовым трастовым счетом в судебных делах в пользу суда и банков, выступая в качестве предполагаемого "бенефициара", поскольку они не проинформировали должным образом "истинного бенефициара" о своем собственном трасте. Судьи, адвокаты, банкиры, законодатели, правоохранительные органы и все государственные чиновники (служащие) теперь несут личную ответственность за конфискацию домов, автомобилей, денег и имущества истинного бенефициара; ложное заключение, обман, преследование и конвертацию трастовых фондов истинного бенефициара.

Важность Motu Proprio Папы Франциска

[7]. Согласно католической энциклопедии New Advent, Motu Propria на латыни означает "по своему согласию" и является названием, данным официальному указу Папы Римского лично в его качестве и должности верховного суверенного понтифика, а не в качестве апостольского лидера и учителя Вселенской Церкви. Говоря более грубо, Motu Propria - это высшая форма юридического документа на планете в соответствии с его происхождением, влиянием и структурой западно-римского мира, превосходящая все, что может быть издано Организацией Объединенных Наций, Внутренним и Средним Храмом, Коронай Великобритании или любым другим монархом, а также любым главой

a bank account anywhere on the planet, then a Motu Proprio is the highest legal instrument;

государства или политического органа. Если вы являетесь членом Организации Объединенных Наций, признаны Соединенными Штатами или Великобританией или имеете банковский счет в любой точке планеты, то Motu Proprio является высшим юридическим документом;

[8]. In the case of the Motu Propria issued by Pope Francis on July 11th 2013, it is an instrument of several functions and layers:

[8]. В случае с Motu Propria, изданной Папой Франциском 11 июля 2013 года, оно представляет собой инструмент с несколькими функциями и слоями:

a. In the first instance, it may be legally construed to apply to the local matters of the administration of the Holy See.

а. В первую очередь, оно может быть юридически истолковано как относящееся к местным вопросам управления Святым Престолом.

b. In the second instance, the document relates to the fact that the Holy See is the underpinning to the whole global system of law, therefore anyone holding an office anywhere in the world is also subject to these limits and that immunity no longer applies.

б. Во втором случае, документ связан с тем, что Святой Престол является основой всей мировой системы права, поэтому любой занимающий должность в любой точке мира, также подпадает под эти ограничения, и иммунитет больше не действует.

c. Thirdly, we see the Holy See and the Universal Church clearly separating itself from the nihilist world of the professional elite who continue to be proven time and time again with no desire to do anything honorable until they are torn from power by anyone, anybody who cares for the law.

с. В-третьих, мы видим, как Святой Престол и Вселенская Церковь четко отделяют себя от нигилистического мира профессиональной элиты, которая продолжает снова и снова доказывать, что у нее нет желания делать что-либо благородное, пока их не оторвет от власти любой, кто заботится о законе.

d. The age of the Roman Cult, as first formed in the 11th Century, and that hijacked the Catholic Church first formed by the Carolingians in the 8th Century, then the Holly Christian Empire or Byzantine Church by the 13th Century and the world at large by the 16th Century, ceased to exist around March 14th 2013 upon the election of Pope Francis.

д. Эпоха римского культа, впервые сформированного в 11 веке и захватившего католическую церковь, созданную сначала Каролингами в 8 веке, затем Священной христианской империей или Византийской церковью в 13 веке и всем миром в целом в 16 веке, прекратила свое существование 14 марта 2013 года после избрания Папы Франциска.

e. This document issued by Pope Francis is historic on multiple levels, but most significant above all others in that it recognizes the supremacy of the **Golden**

е. Этот документ, изданный Папой Франциском, является историческим на многих уровнях, но наиболее значимым, прежде всего, в том, что он признает

Rule, the same teaching ascribed to Jesus Christ and the intimate connection to the **Rule of Law, that all are subject to the rule of law, no one is above the law.**

TAKE FINAL NOTICE THAT it is noticed by this **court of record** that agents of REPUBLIC OF SOUTH AFRICA, INC. are now unknowingly or knowingly engaging in, or are party to unlawful activities which are in violation of the Motu Proprio and which are by definition of Black's Law Dictionary 4th Edition: fraudulent or dishonest acts: One which involves bad faith, a breach of honesty, a want of integrity, or moral turpitude. Hartford Acc. & Indem. Co. v. Singer, 185 Va. 620, 39 S.E. 2d 505, 507, 508.

In Conclusion

The here-in named parties are to hold all proceedings in abeyance of fraud relating to this case until a proper forum has been agreed upon and established by all interested people;

Respondents and this honorable court have 5 days to challenge this writ, line for line and to give reasons to state why this subject matter does not apply to the herein named parties; counter claims to be made via registered mail to:

the under full private liability and under the pains and penalty of perjury. Failure to respond will be accepted as acquiescence by tacit procurement and we will proceed accordingly. Furthermore, all communications thus far are to be used as evidence in all matters referred to herein and in any and all related cases;

верховенство **Золотого правила**, того самого учения, которое приписывается Иисусу Христу, и тесную связь с **Верховенством закона, что все подчиняются верховенству закона, никто не стоит выше закона.**

ПРИНИМАЙТЕ ФИНАЛЬНОЕ УВЕДОМЛЕНИЕ О ТОМ, ЧТО этим **судом** было замечено, что агенты компании REPUBLIC OF SOUTH AFRICA, INC. (ЮАР) в настоящее время неосознанно или осознанно занимаются или являются участниками незаконной деятельности, которая нарушает Motu Proprio и которые являются по определению Black's Law Dictionary 4th Edition: мошенническими или безчестными действиями: Те, которые связаны с недобросовестностью, нарушением честности, отсутствием добросовестности или моральной неприкосновенностью. Hartford Acc. & Indem. Co. v. Singer, 185 Va. 620, 39 S.E. 2d 505, 507, 508.

В заключении

Названные здесь стороны должны приостановить все разбирательства по поводу мошенничества, связанного с этим делом, до тех пор, пока не будет согласован и создан надлежащий форум всеми заинтересованными людьми;

У ответчиков и этого уважаемого суда есть 5 дней, чтобы оспорить это предписание, строка за строкой и привести причины, почему этот предмет не относится к названным сторонам; встречные претензии должны быть направлены заказным письмом по адресу:

под полную частную ответственность и под страхом наказания за лжесвидетельство. Отсутствие ответа будет расценено как молчаливое согласие, и мы будем действовать соответствующим образом. Кроме того, все сообщения, сделанные до настоящего времени, будут использованы в качестве доказательств по

Notice to principal is notice to agent; notice to agent is notice to principal;

Falsa orthographia, sive falsa grammatica, non vitiate concessionem. Neither faulty spelling nor faulty grammar will vitiate a grant or a wish. Neither false Latin nor false English will make a deed void when the intent of the parties plainly appears as per the Plain Language Movement and the Golden Rule.

The deponents acknowledged that: they know and comprehend the contents of this declaration by their own hand; they have no objection to declaring their whole truth as far as they know it; they consider their statement of truth as far as they know it to be binding on their conscience; without prejudice; all right reserved.

всем вопросам, упомянутым в настоящем документе, и во всех связанных с этим делах;

Уведомление принципала является уведомлением агента; уведомление агента является уведомлением принципала;

Falsa orthographia, sive falsa grammatica, non vitiate concessionem. Ни неправильное написание, ни неправильная грамматика не сделают недействительным подарок или желание. Ни неправильная латынь, ни неправильный английский не сделают договор недействительным, если намерение сторон ясно выражено в соответствии с Движением за простоту языка и Золотым правилом.

Оппоненты признали, что: они знают и понимают содержание настоящего заявления, сделанного ими собственноручно; они не возражают против того, чтобы заявить о своей полной истине, насколько она им известна; они считают свое заявление об истине, насколько оно им известно, обязательным для их совести; без предубеждений; все права защищены.

Осуществил перевод на русский: [миродар](#)

Желающим поддержать: <https://new.donatepay.ru/en/@MupoDap>

Специально для телеграм-канала: <https://t.me/KopilkaMudretsa>